
Consiglio Comunale INT 152 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
SCARSA ILLUMINAZIONE IN C.SO RACCONIGI NEL TRATTO TRA C.SO
PESCHIERA E P.ZZA ROBILANT.

Il sottoscritto Consigliere comunale,

Premesso che:

L’ illuminazione pubblica è un servizio essenziale per garantire la sicurezza e la qualità della vita
dei cittadini. 

La scarsa illuminazione in C.so Racconigi, tra C.so Peschiera e P.zza Robilant, crea un senso di
insicurezza per i cittadini, soprattutto per le donne e gli anziani, e rende più difficile la circolazione
pedonale e veicolare, specialmente nelle ore serali e notturne.

Diverse sono le segnalazioni pervenute dai residenti riguardo alla carenza di illuminazione nel tratto
di strada sopra menzionato.

Considerato che:

La zona in oggetto è densamente popolata e frequentata da veicoli e pedoni, per la maggior parte
studenti e lavoratori, che abitualmente usufruiscono dei mezzi pubblici presenti in loco per spostarsi
da una parte e l'altra della città.

Nelle ore serali, soprattutto nei week-end, le fermate degli autobus sono affollate di giovani che
attendono con pazienza al buio l’arrivo dei pullman.

Constatato che:

La poca illuminazione in quest'area incide negativamente sulla qualità della vita dei residenti e sulla
percezione di sicurezza.

Una  corretta  illuminazione  pubblica  contribuisce  a  prevenire  incidenti,  atti  di  vandalismo  e
microcriminalità.
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Interpella

il Sindaco l'Assessore competente per sapere:

1. Quali siano le cause della scarsa illuminazione in C.so Racconigi, nel tratto tra C.so Peschiera e
P.zza Robilant.

2. Se siano stati effettuati controlli sullo stato dell'illuminazione pubblica nella zona interessata.

3. Quali interventi urgenti si intendano adottare per risolvere il problema sopra esposto.

4. Se sia prevista una revisione del piano di illuminazione pubblica per la zona, al fine di garantire
una copertura adeguata e uniforme, con particolare attenzione alla sicurezza dei cittadini.

5. Quali siano i tempi previsti per l'implementazione degli interventi necessari.

Torino, 17/02/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone

 

Pag 2 di 2


		2025-02-17T14:38:33+0100
	GIUSEPPE CATIZONE




